



En la imagen, el belén de la Plaza de la Hispanidad.

ARCHIVO

SOCIEDAD ORGANIZADO POR EL AYUNTAMIENTO DE CUENCA

Comienza el concurso de belenes

Como ya es tradicional, se han dividido varias categorías

EL DÍA
CUENCA

El tradicional Concurso de Belenes organizado por el Ayuntamiento de Cuenca en las modalidades de centros de enseñanza, entidades benéfico-sociales, familiares y escaparates comenzó ayer con la visita del jurado, es-

tando prevista su finalización el 6 de enero.

En el concurso de belenes familiares de menos de tres metros hay siete participantes. Éstos son Félix Soriano de la Hoz, M^a Luz García Martínez, Eliseo Molina Melero, familia Abarca Ceva, hermanos Abarca Miota, Elena y Ri-

cardo Fernández y Pedro Villaescusa Ortuño.

En el apartado de belenes familiares de más de tres metros son cinco los participantes: Teresa Miranzo Hernández, familia Gonzalo Pinedo, Enrique Rolaina López, Miguel Coronado Barrios y Daniel, Diego, Laura de Julián Latorre.

Por otro lado, en centros de enseñanza, participan los colegios públicos San Antonio, Santa Ana, Colegio Sagrada Familia, Federico Muelas, Santa Teresa, Casablanca y el Centro Infanta Elena.

En el apartado de belenes de entidades benéfico-sociales se han presentado siete participantes. Éstos son la Asociación Prosalud Mental "Vivir", la Hermandad de Nuestra Señora de la Soledad del Puente, la Residencia de Mayores, la Parroquia de San Julián, la Parroquia de San Fernando, el Instituto Provincial de Servicios Sociales (Extensión Terapia n^o 31) y la Residencia Provincial Sagrado Corazón de Jesús.

Por último, señalar que en el apartado de belenes de escaparates tan solo se ha presentado un concursante. Se trata de Eléctrica Conquense.

SOCIEDAD

La Biblioteca de la Fuente del Oro realiza actividades navideñas

EL DÍA
CUENCA

La Biblioteca del Barrio de la Fuente del Oro invita a los conquenses, especialmente a los más pequeños, a las actividades organizadas con motivo de la Navidad y que comenzaron ayer con un concurso.

Hoy se crearán postales navideñas y mañana se entregarán los premios de las actividades.

SOCIEDAD

Tania Sáez, ganadora en la categoría A del Concurso de Felicitaciones Navideñas

EL DÍA
CUENCA

El premio de la categoría A de pequeños del V Concurso de Felicitaciones Navideñas ha correspondido a Tania Sáez Vindel de ocho años de edad del Centro Social de Pozo de las Nieves.

Esta semana ...

SECTORES:

- Las Joyerías piden mejoras fiscales.

EMPRESAS:

- Los empresarios conquenses eligen nuevo Presidente.

TURISMO:

- Toledo y Cuenca, las capitales que más incrementan su oferta hotelera.

FINANZAS:

- Caja Guadalajara prevé aumentar los beneficios obtenidos en 2000.

ECONOMÍA:

- Los castellano-manchegos se gastarán 15.445 millones de pesetas en lotería.

ECONOMÍA Y EMPRESAS

Revista de Información Financiera DE CASTILLA-LA MANCHA

EL CAMINO MAS CORTO PARA ESTAR AL DIA EN CASTILLA-LA MANCHA

TODOS LOS
VIERNES
EN SU QUIOSCO

RESERVE SU EJEMPLAR EN SU QUIOSCO



MÁS INFORMACIÓN TELEFONO 925 28 42 46